

しっかり学ぶ子・伝え合う子・思いやりのある子

竹田小だより

2023年度 第7号

発行日 10月27日(金)

竹田市立竹田小学校

(文責) 校長 山口 和幸



3年ぶり西九州へ：6年生連合修学旅行

10月6日(金)～7日(土)、6年生は待ちに待った修学旅行に行ってきました。今年度は3年ぶりの佐賀・長崎・熊本方面の県外修学旅行となり、歴史や文化、平和の尊さについて学習してきました。特に、長崎原爆資料館や吉野ヶ里遺跡では、当時の写真や実際に発見されたものを見たり触れたりしながら、しっかりと学ぶ様子が印象的でした。

また、中学校で一緒に学ぶ豊岡小・城原小の6年生と班活動を通して交流を深めることもでき、充実した2日間となりました。修学旅行でのすべての体験は、必ず一人ひとりの大切な宝物になることでしょう。



【原爆平和資料館にて】



【長崎平和祈念像の前で】



【竪穴式住居復元跡】



【笑顔のグリーンランド】

楽しかった！「タグラグビー」



特別コーチに、日本ラグビーフットボール協会A級コーチの**大塚孝二さん**をお招きし、全学年を対象に体育の時間で「タグラグビー」を学習しました。学年に合わせたわかりやすい指導で、全員が楽しく学習することができました。



第75回「瀧廉太郎を偲ぶ音楽祭」

第75回『瀧音楽祭』が11月1日(水)、「グランツたけた」において開催されます。竹田小学校は5・6年生が出場しますので、お時間が許せばぜひ「グランツたけた」にお越し下さい。子どもたちは練習の成果を発揮し、気持ちのこもったすばらしい歌声を披露してくれることと思います。どうぞご期待下さい。

① 出演予定時刻

11月1日(水) 10:25～

小学校第1ブロック 9番目の出演となります

② 参観者の会場への入・退場時間(指定されています)

入場時間 9:36～9:50

退場時間 10:32～10:45

※駐車場の混雑状況により、総合グラウンドに駐車をお願いする事もあります。徒歩移動の時間も考慮し、余裕を持ってお越し下さい。

竹田郵便局創立150周年イベント協力

郵便局が竹田市に開局したのは、明治6年4月。今年で創立150周年を迎え、竹田郵便局はさまざまなイベントを企画するようです。

竹田小学校にも創立記念をお祝いするイベントへの参加依頼があり、その一つである「メッセージボード」作成を全学年で取り組みました。



【1・2年生】



【3・4年生】



【5・6年生】

メッセージボードは11月中に、竹田郵便局において掲示し、披露される予定です。